



COMANDANTE DE LA GUARDIA COSTERA DE LOS EE.UU. VISITARÁ ECUADOR

Quito, 2 de abril del 2008 (PAS).- El Almirante Thad Allen, Comandante de la Guardia Costera de los Estados Unidos, hará una visita al Ecuador como parte de una gira de nueve días que incluye además escalas en El Salvador y Colombia.

El propósito de su gira es el de reunirse con sus contrapartes en cada uno de los tres países para analizar la seguridad regional, la cooperación antinarcóticos de los Estados Unidos y otros temas que tienen que ver con las regulaciones del comercio marítimo. El Almirante Allen realizará la tercera escala de su gira en Ecuador en donde tiene previsto reunirse con el Comandante General de la Marina Ecuatoriana, con el Jefe de Operaciones Navales, con el jefe de la Dirección General de la Marina Mercante (DIGMER) y de la Comandancia de Guardacostas (COGUAR) y con el Director Regional de la Marina Mercante Insular y la Capitanía del Puerto Ayora en las Islas Galápagos.

El Gobierno y la Guardia Costera de los Estados Unidos valoran su relación de cooperación con el Gobierno y las fuerzas navales del Ecuador. Esta cooperación bilateral antinarcóticos en los últimos años ha llevado a la captura de grandes cantidades de drogas ilegales en alta mar y el Almirante Allen desea agradecer al Gobierno, a la Armada y a la Guardia Costera del Ecuador por su estrecha colaboración y valiosa ayuda en la lucha contra el narcotráfico.

